



FACULTAD DE EDUCACIÓN

Contribución permanente al mejoramiento de la educación en el Perú

La Facultad de Educación tiene como visión contribuir a mejorar la educación básica y superior a nivel nacional, colaborando de esta manera con el desarrollo humano de las personas. Cuenta además con una experiencia de más de 10 años en la formación de maestros en todo el país a través de sus programas de formación continua. Su apertura al desarrollo de programas virtuales la ha llevado a ser considerada una de las facultades más activas y dinámicas en el uso de las nuevas Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) en la UPCH.

Programas de pre y posgrado

La Facultad de Educación ofrece un programa de pregrado dirigido a profesores egresados de institutos pedagógicos o a profesionales de otras carreras, que otorga el grado de Bachiller y Licenciado en Educación. La oferta académica incluye también el Programa Integrado de Posgrado en Docencia en Educación Superior, y una especialización en la enseñanza de la lectura y escritura orientada a docentes de la educación básica. Destaca también el diplomado en Gestión y Liderazgo Escolar para pregrado; así como un diplomado en Gestión y Liderazgo de Instituciones Educativas, diseñado para directores de las instituciones educativas y profesores que aspiran a asumir roles directivos; entre otros. Asimismo, la facultad trabaja permanentemente en programas de formación continua de maestros, entre los que figura un diplomado dirigido a la

formación de capacitadores. Y a partir de 2011 se ofrecerá un diplomado en psicomotricidad, dirigido especialmente a los profesores de educación inicial; así como también un diplomado en innovaciones en la educación inicial e innovaciones en la educación primaria. Además, la oferta académica incluye un amplio rubro de talleres, cursos y asesorías.

Experiencia, investigación y uso de TIC

Una fortaleza de la facultad es la experiencia en aula de su equipo profesional, tanto en educación básica como superior, así como el desarrollo de actividades de investigación sobre diferentes temas vinculados a la realidad educativa nacional. Una muestra de esta fortaleza son los programas experimentales a nivel local e internacional que ejecuta la facultad, entre ellos el Programa del Centro Andino de Excelencia para la Capacitación de Maestros, que se desarrolló conjuntamente en Ecuador, Perú y Bolivia, y orientado al mejoramiento de la lectura y escritura.

Desde 1997 la facultad trabaja un conjunto de proyectos en alianza con el Ministerio de Educación, lo que le confiere un importante conocimiento de la educación nacional en el terreno mismo. En tanto, la facultad es pionera en el manejo de las TIC, lo que se considera como una ventaja comparativa debido a la experiencia de más de seis años en el uso exitoso de estas tecnologías, con profesores de aula tanto en los programas de pregrado como de posgrado. En este sentido, destaca el uso del Ambiente Virtual de Aprendizaje en ambos niveles de enseñanza, con el manejo muy intenso de herramientas como foros, chat, wikis y otros.

Alianzas con la empresa privada

La Facultad de Educación trabaja en estrecha alianza con la empresa privada para el desarrollo de proyectos y programas en todo el país. Entre las más importantes se consideran las alianzas con "Empresarios por la Educación" y "Natura", orientadas a mejorar la calidad educativa en el país, en un claro interés por lograr la convergencia entre la responsabilidad social universitaria y la responsabilidad social empresarial.



Interacción entre docente y participantes.